

# Adquiere Legislativo, en subasta, edificio de NAEM

### GERARDO GARCÍA

El Congreso del Estado de México compró por cerca de 15 millones de pesos el edificio que fue sede del desaparecido partido Nueva Alianza (NAEM), como parte de su estrategia para ampliar su patrimonio y dejar de pagar rentas en distintas áreas, con lo que busca generar ahorros.

El predio se subastó junto a otros bienes muebles de NAEM que en conjunto tenían un valor de 16 millones de pesos, monto con el que la autoridad electoral busca que se cumpla su liquidación tras perder su registro y que pueda saldar pagos pendientes en materia laboral, fiscal y con proveedores.

El inmueble está en la calle de Pedro Ascencio casi esquina con Hidalgo, a unos metros del centro de Toluca.

De acuerdo con la información de la subasta, que se publicó el pasado17 de septiembre, el predio tiene una superficie en terreno de más de 326 metros cuadrados y de construcción de 719 metros cuadrados. El presidente de la Junta de Coordinación (Jucopo), José Francisco Vázquez Rodríguez, confirmó que entraron al remate del predio y lo adjudicaron por un monto de casi 15 millones de pesos.

"La Legislatura compró el edificio de Nueva Alianza en Pedro Ascencio, entramos como ciudadanos en el remate de la propiedad y la adjudicamos, como 14 y 15 millones fue como salió, había varias personas que querían participar pero también tienen muchas condiciones que cubrir", argumentó.

Expresó que con dicho inmueble se evita la erogación de la renta de otros, que actualmente son cuatro espacios, y adelantó que el mismo podrá ser destinado para el personal de Comunicación

### El Sol de Toluca

# Congreso local compra sede de Nueva Alianza

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Con la adquisición de este inmueble se busca reducir los costos, ya que actualmente rentan cuatro edificios, informó Vázquez Rodríguez

l Congreso del Estado de México anunció la compra de un nuevo inmueble, propiedad del partido hoy extinto Nueva Alianza, ubicado en el centro de la capital mexiquense y el cual fue subastado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) para cubrir las obligaciones pendientes de la citada asociación política.

De acuerdo con el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Francisco Vásquez, explicó que la compra se realizó mediante un remate público, con el propósito de dejar de pagar rentas y fortalecer el patrimonio institucional. Sin embargo, de acuerdo con la subasta pública el edificio en cuestión tenía un valor de alrededor de 15 millones de pesos.

"Fue un proceso transparente, participamos como cualquier ciudadano y nos adjudicamos el edificio. Será de gran utilidad y podría destinarse al área de Comunicación Social", adelantó.

Enfatizó que la Legislatura renta alrededor de cuatro inmuebles, pero trabaja en reducir los costos y garantizar la seguridad estructural de sus sedes.

El diputado también habló sobre el presupuesto del Poder Legislativo y precisó que no ha tenido aumentos, pero que se ha administrado con eficiencia.

"Hay edificios que no tienen elevador y son de cuatro pisos, o carecen de las condiciones que pide Protección Civil. Queremos ofrecer espacios adecuados a trabajadores y visitantes", indicó.

### BALANCE DE LAS COMPARECENCIAS

El diputado destacó que el balance de las comparecencias fue positivo y defendió además el desempeño de la Legislatura mexiquense al asegurar que los 75 diputados están comprometidos con su labor.

"Cada secretario tiene su estilo, pero todos muestran resultados. La gobernadora nos ha pedido trabajar con sencillez, humanismo y cercanía. Es el sello de esta administración", afirmó.

Rechazó que existan ausencias o falta de participación en el Pleno, como se ha señalado en redes sociales.



El edificio en cuestión podría destinarse al área de Comunicación Social

MILLONES DE PESOS, es la valuación del inmueble adquirido por la Legislatura

"Una foto puede tener mil significados y diez mil titulos; pero todos los legisladores están presentes, trabajando y atentos. Este Congreso es de los más activos y responsables", subrayó.

Al referirse al papel de la oposición, el coordinador reconoció su derecho a la crítica, pero pidió coherencia y calidad moral en sus planteamientos.

"La oposición tiene facultad de decir lo

que piense, pero no se puede pedir una cosa un día y otra al siguiente. El debate debe ser en beneficio de los mexiquenses, no por interés personal\*, sostuvo.

#### MESAS DE TRABAJO CON AUTÓNOMOS

Respecto a futuras mesas de trabajo con más funcionarios, refirió que evalúan la participación de dependencias como la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (Fgjem) y organismos autónomos como la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex) o el IEEM.

"No hay un acuerdo formal todavía, pero la idea es que, pasando la próxima semana, podamos reunirnos con distintas áreas del Ejecutivo. Queremos revisar lo hecho este año y planear lo que sigue", señaló.



## Adquiere Congreso edificio para dejar de pagar renta

Por: Ventura Rojas Garfias oluca, Méx.- El presidente de la Junta de Coordinación Política (JU-COPO), de LXII Legislatura, mexiquense, Francisco Vázquez Rodríguez, informó que el Congreso del Estado de México adquirió un nuevo inmueble que anteriormente pertenecía al partido Nueva Alianza, con el propósito de reducir gastos en rentas y fortalecer la infraestructura institucional.

Vázquez Rodríguez detalló que el edificio, ubicado en Pedro Asencio, fue adjudicado mediante un remate público en el que participó la Legislatura como ciudadana. Explicó que dicha operación, tuvo un costo

aproximado de 14 a 15 millones de pesos, lo que representa una inversión estratégica para consolidar el patrimonio del Poder

Legislativo.
"Había varias personas interesadas, pero cumplimos con los requisitos y logramos adjudicarlo. Con esto buscamos dejar atrás los edificios rentados y garantizar condiciones de seguridad y accesibilidad", precisó.

Adelantó que el nuevo inmueble podría destinarse a las oficinas de Comunicación Social del Congreso y que esta medida forma parte de una estrategia más amplia para reorganizar los espacios laborales, reducir costos y mejorar las condiciones del personal.

"Hay edificios que no tienen elevadores o la estructura adecuada para cumplir con las normas de protección civil. Este nuevo espacio representa un paso importante para modernizar y dignificar el trabajo legislativo", indicó.

